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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  94  del 08.09.2015 

Da inviare a: 

� Commissario  

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente____________________ 

 

Ordine del Giorno: 
- Parere reso ai sensi dell’ art. 6 L.R. 15/91 per la 

realizzazione di un impianto per la produzione di 

energia da fonte eolica della potenza di MW 22, 

denominato “AlcamoII” da realizzarsi nei comuni 

di Alcamo - Partinico. 

- Convocati geom. SESSA VITTORIO e Geom. 

STABILE GIUSEPPE  

- Sala Giunta 

 
 

Note:  

 

 

 
 
    L’anno duemilaquindici il giorno otto del mese di settembre alle ore 

09:30, si è riunita la Terza Commissione Consiliare con l’intervento dei 

signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria  X   9:30  11:00     

V.Presidente Dara Francesco   X     

Componente Nicolosi Antonino X   9:30 11:00     

Componente Caldarella Ignazio X   9:30 11:00     

Componente Ferrarella Francesco X   10:27 11:00     

Componente Intravaia Gaetano   X         

Componente Ruisi Mauro X   9:30 11:00     

 
 

     Presidenza della Presidente consigliera ALLEGRO che dichiara aperta 

la  seduta  e  propone  di passare  alla  trattazione del primo punto 

all'ordine  del giorno  recante “Parere reso ai sensi dell’ art. 6 L.R. 

15/91 per la realizzazione di un impianto per la produzione di energia da 
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fonte eolica della potenza di MW 22, denominato “AlcamoII” da realizzarsi 

nei comuni di Alcamo - Partinico. Sono stati convocati in audizione il 

geom. SESSA VITTORIO e Geom. STABILE GIUSEPPE  

 

     La PRESIDENTE dopo avere dato il benvenuto a tutti gli intervenuti 

da la parola nell'ordine a coloro  che  ne hanno fatto richiesta. 

 

     Interviene il geom. SESSA e dice che ha partecipato a Palermo alla 

conferenza di servizio sui contenuti affrontati nello specifico lo 

stesso sottolinea che gli impianti già previsti erano in numero di 

undici. Dopo la conferenza di servizio sono stati inviati nuovi 

elaborati in cui rinunciano a fare quattro impianti. Il Geom. SESSA dice 

che ricadono in aree con vincoli idro – geologico. Poi ricorda che 

precedentemente la realizzazione di quel parco eolico era stato 

realizzato con il parere contrario del Comune benché autorizzato dalla 

regione. Quindi il geom. SESSA annuncia alla commissione che si ripete 

il parere contrario degli uffici anche per questa nuova proposta perché 

ricade in zone vincolate. Il comune di Alcamo dal punto di vista 

urbanistico deve dire la sua. 

 

     Adesso interviene un collaboratore ASU geom. ETERNO che descrive la 

delibera di Consiglio Comunale numero 80 del 3 agosto 2005. 

 

Alle ore 10:27 entra il cons. FERRARELLA. 

 

     Si apre una accesa discussione dove interviene il cons. CALDARELLA 

che dice che nell’anno 2004/2005 venne dato parere favorevole alla 

convenzione subordinato ad un emendamento che lo stesso aveva presentato 

laddove imponeva alla società di pagare un tot in percentuale che il 

comune incassava ogni anno e che la società doveva dare circa 120.000 

euro all’anno.  

 

     Il cons. CALDARELLA chiede copia della delibera di C.C. 96/2006 

relativa alla convenzione di che trattasi. 

 

     Adesso interviene il geom. STABILE che dice che c’è una proposta di 

ampliamento degli undici pali eolici al quale gli uffici hanno dato 

parere contrario per motivi di tutela. In itinere, mentre si 

trasmettevano i documenti in commissione, a luglio c’è stata la 

conferenza di servizio  nella quale si sono impegnati a ridurre da 

undici a sette, ma ancora questa proposta non c’è. 

 

     Il geom. SESSA riguardo la conferenza di servizio dice che l’ing. 

PARLAVECCHIO della regione ha sollevato dei problemi e allora la EON 

spontaneamente ha ridotto il progetto iniziale da 11 a 7. Quindi la 

proposta di delibera sarà ripresentata con la nuova proposta di 7 pali 

eolici.  

 

     Il geom. STABILE dice che gli uffici a questa seconda proposta 

ancora non ha dato parere, però lo stesso preannuncia alla commissione 

che sarà dato parere negativo perché continuano a permanere i motivi 

ostativi di cui in premessa.  
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     Il cons. RUISI chiede quale procedura si sta seguendo e quale sarà 

l’integrazione alla nuova documentazione per la nuova proposta che sarà 

integrata. 

 

Si apre un accesa discussione.    

 

     Il cons. FERRARELLA interviene descrivendo la situazione che la EON 

ha rotto la strada con i camion che transitavano dove in certi punti si 

è addirittura abbassato il manto stradale. Lo stesso dice che il 

ripristino della situazione dovrebbe essere a carico della EON. O di 

coloro che montano gli impianti. La strada di che trattasi è la strada 

per Monte Longo. Il consigliere FERRARELLA segnala la grave situazione 

in cui versano i luoghi di che trattasi.  

 

     Interviene il cons. CALDARELLA chiede di integrare gli atti con 

quelli aggiuntivi e tutti gli elaborati modificati da 11 a 7 e la 

delibera della convenzione del 2006 affinché la commissione possa 

iniziare a studiare il percorso. Si necessita anche dell’atto di 

delibera che sarà oggetto di convenzione perché in questa fase noi 

andiamo a votare la variante mentre nella seconda fase il Consiglio si 

dovrà pronunciare sulla convenzione. Lo stesso invita la commissione a 

procedere con l’esame degli argomenti che sono all’ordine del giorno , 

mentre gli uffici si impegnano seduta stante a fare avere alla 

commissione l’integrazione delle tavole da 11 a 7 con relativi elaborati 

e nello stesso tempo ci fa avere la delibera della convenzione stipulata 

a suo tempo e votata in consiglio comunale.  

   

     Adesso si apre una accesa discussione dopodiché la PRESIDENTE fa il 

punto della situazione relativa all’ordine del giorno e ringraziando 

tutti gli intervenuti ai lavori odierni e non  avendo altri  chiesto  di  

parlare, dichiara chiusa la seduta. 

 

La seduta è tolta alle 11.00 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

    Il Vice Segretario                                                                                                                   La Presidente                                    

 Giovan Battista Vitale                                                                                                              Allegro Anna Maria                                    


